



PRESSEMITTEILUNG

24. April 2023

Podiumsdiskussion: Ehe (für alle)?

Donnerstag, 4. Mai 2023 von 19:00 bis 21:00 Uhr in der Pepsi-Boston-Bar im SchwuZ - Queer Club, Rollbergstraße 26, 12053 Neukölln

Ehe für alle – alles gut? Seit der Einführung der Ehe für alle 2017 steht die institutionalisierte Form der Beziehung auch gleichgeschlechtlichen Paaren offen. Ein Triumph in der Bestrebung um Gleichstellung und ein Triumph für die Institution Ehe? Doch, wer will denn heute überhaupt noch heiraten?

Im Rahmen der aktuellen Sonderausstellung *#DerSchönsteTag. Hochzeit in Neukölln* des Museums Neukölln möchten wir – gemeinsam mit unseren Expert:innen – in dieser öffentlichen Veranstaltung mit der Stadtgesellschaft ins Gespräch kommen.

Mit Manuela Kay, Florian Winkler-Schwarz und Anna Holfeld wollen wir uns aus Sicht der LGBTQI+ Community dem Thema widmen. Sehen die einen die Öffnung der Ehe als Ankommen in der „Mitte der Gesellschaft“, sehen die anderen eine Anbiederung an „bürgerliche“ Ideale. Haben sich solche Debatten im Rahmen der Kämpfe um Rechte, Sichtbarkeit und Gleichstellung mit der Einführung der Ehe für alle erledigt? Und wie sieht es außerhalb der Community aus?

Unsere Gesprächspartner:innen:

- Manuela Kay (Journalistin, Autorin, Herausgeberin Siegestsäule und L-Mag)
- Florian Winkler-Schwarz (SchwuZ-Geschäftsführer, Journalist)
- Anna Holfeld (Paartherapeutin, Inhaberin Laden für Beziehungen)

Moderation: Dr. Matthias Henkel, Leiter des Fachbereichs Museum, Stadtgeschichte, Erinnerungskultur

Veranstalter: Museum Neukölln

Wir freuen uns auf eine anregende Diskussion – auch mit dem Publikum.

Der Eintritt ist kostenlos. Um eine Anmeldung zu der Veranstaltung wird per Email unter projekte@museum-neukoelln.de gebeten.